

会費は15日まで 遅くても、25日まで

見附民商会報

多くの方々が参加されました

第63回県母親大会分科会 624人・全体会 640人

見附民商婦人部員500名が参加

7月の長岡市文化センターで大きく成功

午前は、2つの見学分科会を含み

9つの分科会で学びました

広島の原爆の悲惨さを静かに描いた「この世界の片隅」の映画

はホールにつなぐ500人、「親子で

一緒に楽しもう!」には70人超の親

子が参加、母親大会が若い世代のお

母さんたちに確実に引き継がれていく姿が嬉しかったのです。

小川事務局が記録係で参加した「沖縄連帯、辺野古に基地はこりない」、「新潟の空とつなづけられせない」の分科会は18名が参加。助言者の沖縄出身の上地源光さん(県年金者組合書記長)「政府や右派は、基地の回の方が稼げるから基地周辺に住むようになった」というが、大きな間違い」「戦後生き残った住民は、強制的に収容所に閉じ込められ、その間に基地が作られ、有無を言わざず土地を奪われた。

危険な基地の回りに住むよしされたのは米軍」と。沖縄の住民が自ら差し出した基地ではなく、「危険な基地をなくすなどと理由をつけて「自然豊かな辺野古の海に半永久的な、世界に殴り込み可能にする新基地を、日本政府が日本の税金で建設」など、許せません。オペアレイは世界一の欠陥機。

起伏のない沖縄では訓練にならず、新潟も含む山の起伏に富む日本全国で訓練飛行。基地の問題は全国の問題です。

全体会オープニング。朗読サークルいとうじゆ「かうひとつの長岡空襲 左近町に落とした模擬原子弹爆弾」が感動を呼びました。長岡市子ども未来部長があべひで、磯田市長からのメッセージを読み上げ、米山知事がメッセージも語りました。講演は、「今を生きる子どもたちへ伝えたい——親として 大人として 人生の先輩として……」熊丸みつこさん(保育士・幼稚園教諭

全国各地で子育て教室、親子あそび、幼稚園へ大学で講演や授業講師)楽しく、温かい、子どもたちや母親たちへのホールは会場にしみわたりました。展示の物産展は大賑わい。外では、男性陣が炎天下早朝から駐車場係で大活躍。お疲れ様でした。

見附民主工商会
見附市本町1-2-35
くろさかやビル3F
平成29年7月17日
第1366号

ワ/25(火)見附モツ交道規
の万が一、車両所持体験します

☆日本母親大会 8月19日(土)～20日(日)岩手県で開催
講演・安田菜津紀さん(フタナシジャーナリスト)貧困や災害の取材等 参加者募集 第1次締め切り7/18(火)正午現在、渡辺みどりさん、小川事務局が参加

★総会開催 お気軽にご参加ください

長年総会を開くことができませんでしたが、ついに開催となりました。楽しく交流しましょう。

☆7月21日(金)18時～民商事務所 男性陣もどうぞ。

★懇親会費1,000円(アルコール出ます)

所得税法57条廃止請願をの申請にて出します
業者婦人だけではなく、業者青年も、この税法があるため、働き分が正当に認識められていません

全体会 熊丸みつ子さんが、若者5名の
合唱とともに、楽しく感動のステージ
100%を尽さん! 100%の力をもつてください

戦争法の廃止を求める見附の命

☆スタンディング7/19(水)10時 本町第四銀行前
7/24(月)7時半 元町サークルK

東京都議選で自民が歴史的大敗。内閣支持率も過去最低危険水域30%台(2013.08)、不支持率40～50%台(読売52%)。「国政の私物化」「憲法改悪」「共謀罪」「怒りが。廢止じゃねえ国民が、政府を作るのは、私たち主権者・国民です

所得税法57条も

★初めての事業計画作り
ヒヤキスキルアドバイザー 講演とクループロジェクト
講師・中小企業診断士 上田忠先生 一緒に車で行きます

事業を伸ばし、融資や助成金など、事業計画作りは大切です。
業者青年アシケートをお願いした方 最終7月20日をめど

注目! 平和行進の記事が今回の商工新聞に
「青旗が行く」のコーナーで見附民商の記事が掲載!
漫水被害はありませんか? 連絡を

7月初め、見附でも集中豪雨で見舞われ、多くの

の住民さんから、工場や農地の漫水被害の申し出があり、県連から一律5千円の見舞金が支給され届けました。